

Vía de fluviales

500 mts.

El avión de Chile, para São Paulo, hoy 8 de octubre, a las 10 a.m.

El diligencia, para Río Iquitos, hoy 8 de octubre, a las 10 a.m.

El avión de Chile, para Durango, hoy 8 de octubre, a las 10 a.m.

Balón del Salado

Por la mañana, 8 de octubre, a las 8 a.m.

Cossas del día

Hemos tenido ayer un día gris, encapotado, en que la humedad ha penetrado hasta la médula de los huesos.

Por lo visto el invierno se resiste a dejarlos.

Cuando se nos entra casa adentro alguna calamidad nos agarra de firme y de tal modo que es imposible salir de ella.

Comunicamos anunciamos, nuestra edición de ayer tenía un premio de cinco soles.

El ejemplar agraciado es el en que se les en el dí a aviso de la cuarta página, de Antonio D'echamp—la siguiente constancia: *Número presentado* a la misa fina que dice: «Especialidades de Retratos».

En los demás ejemplares esa linea ha salido al revés.

El tenedor de ese ejemplar puede ocurrir a la Administración del periódico por la prima ofrecida.

Para el próximo martes daremos otra prima.

La Compañía de Obras lúrica indicó no estrenará el jueves próximo, con la obra anuncia *El Hijo de Scipio*. Hoy debe llegar en el vapor del Norte el director de orquesta Carducci, que quedó enfermo en Panamá.

Hoy se espera al Presidente de la República.

Ayer comenzaron los preparativos para la recepción.

Se ha levantado un arco en el interior del museo fiscal por la Capitanía del Puerto; y otro á la salida del mismo muelle.

Los vivanderos de la orilla, delante de sus puestos de venta, han lucido arcos de palmas adornados con banderas liberales.

Todas las corporaciones de la ciudad han celebrado funciones de fiesta.

El día de ayer para la partida de la que las posturas para una corrida, el montaje, etc.

Y de otra que se publicó es buena noticia una cofradía gallega que viene para el montaje como que viene a dar.

Entre los días de ayer y hoy se han desprendido de la casa del dí a 11 años de su desaparecida de la casa del señor N. Contreras calle de la Cárdena N° 240.

El muchacho es recién llegado del campo y la persona que lo tuvieron puede entregárselo en la casa mencionada.

los asuntos de interés general, por parte de la larga causa al predicar en defensa.

—Es usted casado?

Sí.

—Cómo es su mujer, blanca, morena, peluda o morena?

—Oh! eso depende del día de la semana y del humor en que está para pintarse.

Competencia comercial

Ha llegado a Lima el señor Kupers Loosen, comisionado por el Gobierno de Alemania para hacer estudios financieros de las Repúblicas Sud-Americanas.

Disposición

El Comisario Municipal señor María ha tenido á bien disponer que las cabañas flotantes situadas frente a la casa Municipal desocupen el puesto que actualmente ocupan, ya porque presentan aspecto desagradable á la vista, ya porque han convertido en fondas y, por último, porque para establecerse en ese lugar sus dueños no han obtenido permiso de la autoridad respectiva.

Empresa de Salubridad

Es de sentirse que anteanoche no haya celebrado sesión el Ilustre Concejo Cantonal, para haberse ocupado del trámite de la Empresa de Salubridad á otro sitio que el que ahora ocupa.

El dí a que tal suceda, los vecinos del Conchero suscribirán una acta de agradecimiento á nuestros ediles.

Tienen razón, porque mientras tengan cerca el servicio aquél, constituirán amarillos casi si los fumigaran con azufre.

En los demás ejemplares esa linea ha salido al revés.

El tenedor de ese ejemplar puede ocurrir a la Administración del periódico por la prima ofrecida.

Para el próximo martes daremos otra prima.

La Compañía de Obras lúrica indicó no estrenará el jueves próximo, con la obra anuncia *El Hijo de Scipio*.

Hoy debe llegar en el vapor del Norte el director de orquesta Carducci, que quedó enfermo en Panamá.

Hoy se espera al Presidente de la República.

Ayer comenzaron los preparativos para la recepción.

Se ha levantado un arco en el interior del museo fiscal por la Capitanía del Puerto; y otro á la salida del mismo muelle.

Los vivanderos de la orilla, delante de sus puestos de venta, han lucido arcos de palmas adornados con banderas liberales.

Todas las corporaciones de la ciudad han celebrado funciones de fiesta.

El día de ayer para la partida de la que las posturas para una corrida, el montaje, etc.

Y de otra que se publicó es buena noticia una cofradía gallega que viene para el montaje como que viene a dar.

Entre los días de ayer y hoy se han desprendido de la casa del dí a 11 años de su desaparecida de la casa del señor N. Contreras calle de la Cárdena N° 240.

El muchacho es recién llegado del campo y la persona que lo tuvieron puede entregárselo en la casa mencionada.

Está detenido por la pérdida de un saco de coballas que salió del Chile y que se ha perdido.

Alumbrado

El Concejo Cantonal solicitó bombas á la Empresa de Alumbrado, para iluminar la casa municipal, con motivo de la próxima llegada del Presidente de la República; pero la Empresa no ha podido satisfacer los deseos de aquella Corporación.

Por igual causa tampoco se iluminará la casa de gobierno.

Batalón "Carchi N° 20"

El coronel graduado Manuel J. Patino, Comandante de Armas de la provincia de Bolívar, ha sido nombrado jefe del batallón "Carchi N° 20" y al segundo, al "Libertadores de Pichincha" de la guarnición de la Capital.

Así mismo se ha dado de baja del batallón "N° 20" de Línea del Jefe del Estado.

De milicia

El Presidente de la República ha tenido á bien llamar al servicio activo de las armas al capitán Juan Salvador y teniente Luis R. Naveda, destinándoles, al primero al batallón "Guararé N° 1" y al segundo, al "Libertadores de Pichincha" de la guarnición de la Capital.

Así mismo se ha dado de baja del batallón "N° 20" de Línea al capitán Ricardo Estrella.

Contraventores

El Comisario de turno ha impuesto la pena infamia, por confabación de cuarta clase á diez personas, de las cuales cuatro son mujeres.

Jubileo Diamantino

Con motivo de haber sido ayer el día designado para la celebración del Jubileo Diamantino de San Marcos Victoria, Reina de Inglaterra y Reina de la India, estuvieron erigidas en los Consulados las banderas de sus respectivas naciones.

También estuvo emplazado el vapor inglés *Cóndor*.

"Kambyss"

El vapor alemán de este nombre sera despachado para Buenaventura y portos de Centro América, Bay de Panamá, Costa Rica, etc.

Comisario Monjeaga

En su ordenal al señor M. Monjeaga, el Comisario de la Guardia Civil, nos pide que se le informe de la situación de la población de Chancay, en el distrito de Chancay, en la Provincia de Callao.

En su ordenal al señor M. Monjeaga,

fin de que dejó expedita la parte de la vía pública que ha ocupado en la calle 9 de octubre, con invasión.

—Previo reconocimiento, se hizo arrojar al agua un saco de mercancías dañadas, propiedad de Manuel Aymán.

—Fue multado con S. 4 José Tola, por vender leche adulterada.

—Se castigó con la pena designada por el reglamento respectivo á los barrangueros que provocaron un escándalo en la Plaza del Mercado.

—Al Empresario de Asco de Callao se previno que no permita que los empleados de su dependencia arrojen basuras en el camino del Cementerio, sino en plena sabana.

—Fué de hacer desocupar la vía pública ocupada en diversas calles con materiales de construcción, se han impartido órdenes terminantes.

Repatriación de músicos

El Ministro de Hacienda de orden del Jefe del Estado ha dispuesto que la Tesorería Fiscal del Guayas abone el valor de los pasajes de los músicos ecuatorianos Julio Maya, Gerónimo Viteri, Manuel Acosta, Ignacio Gómez y Francisco Yépez que se encuentran en Lima y desean venir á Guayaquil á ingresar á las bandas de música de la guarnición de esta ciudad.

"El Diablo"

Está en circulación el N° 5 de este apreciable coleguita.

Como siempre su material es ameno y escogido.

En sus artículos, «Figuazos del Diablo», «Los dos estilos» y «Perros y gatos» campean el estilo castizo y la fina sátira.

Sobre todo son de actualidad y bien intencionados.

Recomendamos á nuestros lectores su lectura.

Julio Combe

La Intendencia de Policía ha mandado sacar nuevas copias del retrato de Julio Combe, uno de los sindicados como autor del asalto al Colegio de los Sagrados Corazones.

Ecos del reportero

La señora María Morán se ha servido manifestarnos que no ha recibido cantidad alguna de la Junta de Socorros; pues aun cuando su nombre figura en la lista otra persona obtuvo la cuota asignada.

"Titania"

Ayer á la 1 de la tarde dió puerto al vapor de ese nombre, procedente de Hamburgo.

Pavimento

Para la completa refacción del pavimento de la calle de San Agustín, se está escopendo piedras y arena.

Los trabajos se harán por cuenta de la Municipalidad.

Santos Fiestas

Está detenido por la pérdida de un saco de coballas que salió del Chile y que se ha perdido.

Alumbrado

El Concejo Cantonal solicitó bombas á la Empresa de Alumbrado, para iluminar la casa municipal, con motivo de la próxima llegada del Presidente de la República; pero la Empresa no ha podido satisfacer los deseos de aquella Corporación.

Por igual causa tampoco se iluminará la casa de gobierno.

Batalón "Carchi N° 20"

El coronel graduado Manuel J. Patino, Comandante de Armas de la provincia de Bolívar, ha sido nombrado jefe del batallón "Carchi N° 20" y al segundo, al "Libertadores de Pichincha" de la guarnición de la Capital.

Así mismo se ha dado de baja del batallón "N° 20" de Línea del Jefe del Estado.

De milicia

El Comisario de turno ha impuesto la pena infamia, por confabación de cuarta clase á diez personas, de las cuales cuatro son mujeres.

Jubileo Diamantino

Con motivo de haber sido ayer el día designado para la celebración del Jubileo Diamantino de San Marcos Victoria, Reina de Inglaterra y Reina de la India, estuvieron erigidas en los Consulados las banderas de sus respectivas naciones.

También estuvo emplazado el vapor inglés *Cóndor*.

"Kambyss"

El vapor alemán de este nombre sera despachado para Buenaventura y portos de Centro América, Bay de Panamá, Costa Rica, etc.

Comisario Monjeaga

En su ordenal al señor M. Monjeaga, el Comisario de la Guardia Civil, nos pide que se le informe de la situación de la población de Chancay, en el distrito de Chancay, en la Provincia de Callao.

En su ordenal al señor M. Monjeaga,

Por la higiene

Atendiendo al Comisario Mansfield, el las denuncias recibidas sobre las bardas de la casa en que funcionó la Escuela de las Hermanas Cristianas, se dictaron las providencias convenientes á la pronta desinfección de aquellos.

Y cuando barrió la misma, con las cenizas de salinidad, que quemaron instantáneamente el barrio del Conchero?

Pérdida

El señor T. Reinoso empleado del Segundo perdió ayer por la mañana en la Plaza del Mercado, una cartera conteniendo 16 sueldos.

Averiguaciones

Por disposición del Comisario Gámez el subinspector del Comisario Gámez redujo á prisión á Mateo Silva.

Raptado

Los raptos están á la orden del día.

Un señor Pulido ha participado el de una señora que desapareció ayer á las 7 de la noche poco momentos después que cierto señorito estuvo de visita.

Todavía no sabe si el Jefe de Pesquisas les obligó á oír la lectura de la epístola de San Pablo.

En caso contrario, el señor (rit) oirá la del Código Penal.

Y la señora la Paterna.

Captura

El subinspector Midero capturó en la madrugada á Bernabé Mosquera en circunstancias que salieron de la cerca de un patio de la calle de la Industria, llevándose los patos.

Reclamación

La Ley sobre división territorial expedida por la Asamblea Nacional, ha dado lugar para que el Ministro de Perú, residente en Quito, formule una reclamación, pidiendo se respete el *estado quo* que existía antes del Tratado Tripartito firmado del Ecuador, Colombia y Perú.

La reclamación fundada en que los terrenos del Oriente sobre los cuales versa el litigio, se han incluido en la demarcación territorial de nuestra República.

Fábrica de hielo

A fines de la próxima semana se está repartiendo la fábrica de hielo del señor Manuel Noboa instalado en el Astillero.

Doctor A. Lescano

Tenemos la satisfacción de anunciar que el señor Doctor A. Lescano se encuentra en su casa del Consulado.

La fábrica vió de punto hasta asunto sus propósitos de un verdadero éxito.

Aquí se presentó la Policía, metió la mano en el panero, y se llevó á los cuatro á pasos doblados por la calle de "El Espíritu".

La víctima se salvó con á sufrir heridas de gravedad.

Durante la noche el vapor "Colón" ha permanecido en Dardán.

La estación y casas de ese pueblo han estado iluminadas.

Al mediodía llegará el General Alfaro.

Entre su acompañamiento vienen los señores general Miguel Antonio Franco, Rafael Flores Ostacunda, Dr. Gumersindo Yépez, Dr. César Cordero.

INTERESES GENERALES

Señores Redactores:

Sirvase ustedes insertar en las columnas de su popular y acreditado Diario los siguientes datos que me veo en la necesidad de suministrarlos como satisfacción pública, y de paso acallar la impresión que haya podido causar las publicaciones an-

tajadas que cierto diario de esta localidad ha hecho arruinar sombras sobre los empleados de Aduanas, con notable perjuicio de su fama y buena reputación conquistadas en los muchos años de trabajo asiduo y pureza en la administración de los destinos que desempeñan.

Habla las mentiras, esto es la verdad.

Correos: los paquetes de Octubre 12 de octubre del año pasado, pasaron de Barranquilla a Potosí el 15 de octubre del año pasado. A Mérida el 16 de octubre.

A los días y meses de la anterior, pasaron de Mérida a Bogotá el 17 de octubre.

